



L'orchestre au château de Fontainebleau

publié le 03/12/2018

Le 24 novembre dernier, à l'occasion du 10ème anniversaire de l'association Orchestre à l'Ecole, 6 orchestres accompagnés de leurs virtuoses parrains se sont donnés rendez-vous au château.

L'orchestre d'harmonie a donc interprété dans la somptueuse galerie François 1er deux morceaux liés à Napoléon, le chant du départ et la marche de la garde consulaire à la bataille de Marengo. Pour cette occasion, les jeunes musiciens ont eu le privilège d'accompagner leur parrain saxophoniste, Christophe Bois, qui est venu au collège quelques semaines auparavant pour répéter.

Ce séjour dans ce lieu exceptionnel restera dans la

mémoire de tous tant au niveau musical qu'humain.

